

pro interplast , Samstag, 10. April 2021

Einweihungsfeier des Waisenhauses in Ngaoundéré

17.03.2021

„Heute kam Hagelregen und viel Regen runter seit langer Zeit. Der Hagel hat den ganzen frisch gegossenen Beton ausgeschwemmt. Morgen machen wir uns nochmal ein Bild. Der Schaden war unerwartet groß, wie man unschwer erkennen kann. Das passt jetzt überhaupt nicht in den Zeitplan, da in der kommenden Woche die Eröffnung gefeiert werden soll.“

23.03.2021

„Hier ist richtig Aktion heute Abend. Die Kinder wurden alle hergefahren und verbringen die erste Nacht hier damit morgen früh um 10 Uhr alle bereit sind für die Eröffnung. Das ist ein Bild für die Götter und einem wird ganz warm ums Herz. Alle sind am Erkunden und laufen, um sich die Zimmer etwas einzurichten. Alle zusammen und nicht in getrennten Unterkünften, das ist der Moment auf den alle hingearbeitet haben. Bravo an Euch und alle, die hier mitgeholfen haben. Schade, dass Ihr das nicht mit eigenen Augen sehen könnt. Drückt die Daumen.“



24.03.2021

„Die Eröffnung am 24.03.2021 war ein voller Erfolg bis auf das Wetter, was nicht mitgespielt hat. Alle der hohen Autoritäten die vor Ort waren, von Gouverneur über Marine und Luftwaffenoffiziere, sowie Kultur und Entwicklungshilfevertreter, waren begeistert. Innerhalb dieses Zeitrahmens hatte keiner auch nur die Vermutung was dort auf die Beine gestellt wurde von pro interplast, von dem Lions Club, den Architekten und allen am Bau



beteiligten. Alle waren sichtlich erstaunt, u?ber die Qualitat und Groe des Projektes, das auf einmal Teil der Stadt Ngaoundere ist. Die hochste und wichtigste Zeitung des Landes hat 2 Artikel nacheinander herausgebracht."

[Weiterer Bericht mit Fotos und Zeitungsartikel aus Kamerun](#)